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Décision du Directeur général des élections (DGE) 

Decision of the Chief Electoral Officer (CEO) 
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Défenderesse / Respondent : Shivani Narendranath 

 

Réception : Plaintes reçue le 25 septembre par formulaire 

Objet : Bilinguisme dans une publication de campagne 

Jugement : le DGE ne constate aucune violation du Code le 25 septembre 

 

Receipt: Complaints received on September 25th by form 

Subject: Bilingualism in a campaign post 

Judgement: the CEO finds no violation of the Code on September 25th 
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A. LA PLAINTE 

Une plainte a été reçue concernant une publication sur le compte Instagram de 

campagne de S. Narendranath, présumant qu’il violait le Code. Le plaignant a joint 
trois images de la publication et du compte Instagram, toutes jointes à l’Annexe A. La 
publication contient un message de lancement de campagne, rédigé uniquement en 
anglais. 

 

B. ARTICLES DU CODE CITÉS 

Le plaignant allègue que S. Narendranath a violé l’article 7.1.3. Cet article lit comme 
suit : 

7.1.3  Les candidat·e·s au Comité exécutif mènent toute campagne publique 
en français et anglais. 

 
C. ANALYSE 

L’article cité ci-dessus souligne que les candidat·e·s portant candidature au Comité 
exécutif doivent mener leur campagne en français et en anglais. Cette disposition 
est unique au Comité exécutif, et ne s’applique pas aux autres postes auxquels un·e 
candidat·e peut se présenter. Bien que la publication soit écrite uniquement en 
anglais, S. Narendranath porte candidature au Conseil d’administration et non pour 
le Comité exécutif. Par conséquent, en vertu du Code, elle n’est pas tenue de mener 
une campagne bilingue. 

 

D. JUGEMENT 

Pour ces raisons, je trouve que S. Narendranath n’a pas violé le Code et aucune 
sanction ne lui est imposée. 
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A. COMPLAINT 

A complaint was received regarding a post made on the campaign Instagram of S. 

Narendranath, alleging it violated the Code. The complainant attached three images 
of the post and the Instagram account, all attached as Annex A. The post contains a 
campaign launch, written in English only. 

 

B. CITED CODE SECTIONS 

The complainant alleges that S. Narendranath contravened section 7.1.3. This section 
reads as follows: 

7.1.3 Candidates for the Executive Committee shall conduct all public 
campaigning in French and English. 

 

C. ANALYSIS 

The section cited above requires that candidates running for the Executive 
Committee must conduct their campaigning in both French and English. This 

provision is unique to the Executive Committee and does not apply to any other 
positions a candidate may run for. Although the publication was only written in 
English, S. Narendranath is running for the Board of Directors and not for the Executive 
Committee. As such, under the Code, she is not required to conduct a bilingual 

campaign. 

 

D. JUDGEMENT 

For these reasons, I find that S. Narendranath did not violate the Code, and no 
sanctions are imposed. 

 

 

 



D-BEP25-01 

Bureau électoral du SÉUO | UOSU Elections Office 

Annex.e A 

 


